

EL NIEMEN, FRONTERA DE LA PRUSIA ALEMANA, ARRASTRA MILLARES DE CADAVERES DE NAZIS

NO HAY RAZON PARA EXHIBIR al pueblo de Guanacaste como una tribuna de analfabetos

No se ve la razón que justifique los conceptos emitidos en los párrafos de DIARIO DE COSTA RICA y de ACCION DEMOCRATICA.

Esos periódicos señalan a los hombres del pasado que dirigen los pasos del antiguo Departamento de Guanacaste como rufianes políticos.

No hay razón para que se piense, según fraseología, que se gas a un profesor Monge que los habitantes de la provincia que dio a la tribuna de analfabetos, viven como parias en Costa Rica, porque eso no es así.

Mucha tristeza me causan las publicaciones de esos periódicos porque a estas alturas significan ignorancia del pasado del Guanacaste.

El licenciado don Francisco Faerron no sentó ayer para la publicidad el siguiente artículo:

En la columna editorial de EL DIARIO DE COSTA RICA, (PASA a la PAG. 10)



DON FRANCISCO FAERRON

LOS MOVIMIENTOS POLITICOS EN CENTRO AMERICA NO PUEDEN NI DEBEN SER SIM PLES CAMBIOS DE AMOS

VAN cayendo los tiranos, pero con esto no esta logrado todo antes por el contrario: LA DESAPARICION DE ESTOS NO ES SI NO EL PRIMER PASO HACIA POR EL CONTRARIO: LA EDIFICACION DE UNA CENTRO AMERICA NETAMENTE DEMOCRATICA

En lo que concierne a Costa Rica, quienes hemos estado fuera del país largo tiempo, hemos podido darnos cuenta de la transformación económico-social de los últimos años.

EL SALDO DE LOS ESFUERZOS ULTIMAMENTE REALIZADOS HA SIDO LA SALIDA DEL PAIS DE UNA ECONOMIA SEMI-FEUDAL PARA ENTRAR POR LOS CAMINOS RECTOS DE SU EVOLUCION CON BENEFICIO PARA LAS MAYORIAS, DICIE LA TRIBUNA DON ELOY CORDERO AMADOR, QUIEN AYER PARTIO PARA MEXICO

ESTABLECERACE LA CIUDADANIA CENTRO-AMERICANA EN EL SALVADOR

ES DECIR, QUE EL CIUDADANO DE CUALQUIERA DE LOS PAISES DE CENTROAMERICA, POR SERLO, SERA TAMBIEN SALVADOREÑO

Se piensa también laborar en el sentido de que sean abolidos los pasaportes entre los ciudadanos centroamericanos, tratándose de borrar las fronteras en esta forma.

Inmediatamente que se decreta la autonomía universitaria, se entrará un acuerdo de parte de la Universidad de San Salvador para que los profesionales centroamericanos sean incorporados a las distintas facultades con solo el requisito de presentar su título y la partida de nacimiento.

Asimismo de desplazadas comisiones para los demás países a fin de deliberar acerca de lo que se debe hacer tenga vida y sea la verdad que tanto hemos anhelado — declara el Dr. Salvador R. Meriás, rector de la Universidad Nacional de El Salvador.

El doctor Salvador R. Meriás, al comenzar la sesión que tendrá la Universidad Nacional, hizo a la prensa las siguientes declaraciones y que alivia reproducciones para nuestros lectores: (PASA a la PAG. 10)

Eloy Cordero Amador partió ayer de regreso a México. Por espacio de varias semanas participó en el país el ilustre patriota, quien a fuerza de talento, estudio y perseverancia, se ha abierto un amplio campo en la tierra azteca. Cuando estuvimos a despedirnos del noble amigo, la charla recayó, insensiblemente, en temas político-sociales. En el momento, nuestro amigo nos dijo:

—La evolución sufrida por el país en los últimos quince años la apreciamos mejor quienes hemos estado ausentes durante varios lustros. Hacer el balance de lo que dejamos al partir y de lo que hallamos al volver, es hecho muy natural. El saldo es, irrefutablemente, favorable. El país ha ido saliendo de un semi-feudalismo a desarrollarse por los caminos rectos de su evolución político-social. Desde luego hay mucho que enriquecer. Y más todavía qué hacer. Porque un plan de justicia económica y social más elevado no se alcanza, sino emancipar aspiraciones. Pero (PASA a la PAG. 10)

Las tropas rusas se batían con los alemanes en lo que éstos llamaban la "línea de catástrofe" iniciando con poderosos ataques la invasión de la Prusia Oriental.

Más al sur los rusos se adueñan, tomándolos por asalto, todos los accesos a la ciudad de Varsovia, capital de Polonia, cuyo suburbio de Praga están asediando con gran furia.

Turquía se prepara para asestar un formidable golpe diplomático a Alemania anunciando la ruptura de relaciones con el Reich lo que se efectuará dentro de las próximas 48 horas.

A la vez Turquía hará un llamamiento a las naciones balcánicas vecinas y amigas, Rumania, Bulgaria y Hungría para que se libren de la dominación alemana.

Churchill hará simultáneamente una declaración relativa a las relaciones franco-británicas y al curso de la guerra lo que clarificará la situación de Turquía.

Suiza no permitirá la entrada en su territorio de ejércitos en retirada que busquen seguridad, y así lo ha notificado el general Guisan, generalísimo suizo, a los beligerantes.

Los aliados, con la captura de Avranche y Granville están abriendo el camino de Bretaña, la gran zona al Sur de Normandía lo que despeja los caminos de Francia.

MOSCU, 31 UP. — Los corresponsales del frente, describiendo la injerencia de la ofensiva contra Prusia Oriental más allá del Niemen, en lo que los alemanes llaman su "línea de catástrofe", dicen que tal nombre encaja cabalmente a la línea, que raras veces destruyeron ya. Asegura que el Niemen está lleno de cadáveres alemanes. Los soviéticos cruzan el río a través de puentes rápidamente construidos con troncos de pinos por zapadores rusos y el número de fuerzas rusas es tan crecido que los oficiales encargados de dirigir el tránsito tienen los ojos inyectados por la fatiga de largas horas sin dormir. Columnas rusas moviéndose a través de Altius, donde había un enorme campamento alemán de concentración de prisioneros civiles. La aviación soviética mantiene paralizados los servicios ferroviarios de Prusia Oriental mediante constantes ataques a los empalmes. (PASA a la PAG. 10)

EN UN LUGAR DE NORMANDIA



En esta fotografía aparecen dos soldados norteamericanos, en un lugar de Normandía, llevando a un compañero herido. En este frente, los norteamericanos han desatado una ofensiva en toda la línea disputándole a los nazis los caminos de París.

LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES * * * Director JOSE MARIA PINAUD PAGINA NUEVE AÑO XXXV NUMERO 1150 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MARTES 19 DE AGOSTO 1944

EL GENERAL MONTGOMERY Y CON ROMMEL Y HITLER



En esta fotografía, tomada en el frente de Francia, aparece el General Montgomery acompañado de sus dos perros "Rommel" y "Hitler". Más atrás, se ve la jaula de los canarios, que acompañan a Montgomery en todos sus recorridos. Los canarios de Montgomery, desde El Alamein hasta ahora, son veteranos fogueros.

MUCHO HEMOS DE AGRADECER A MISS SUE NICKERSON SU DESEO DE ENALTECER LA PROFESION DE LA ENFERMERA

PERO ES NECESARIO QUE SE ADVIERTA QUE A LAS ENFERMERAS DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS SE LES IMPONE UNA LABOR POR MAYOR TIEMPO QUE EL QUE FUE RA DE DESEARSE DEBIDO A LA FALTA DE ELEMENTO DISPONIBLE

Yo pediría a usted señor Director, una campaña en favor de la enfermera consistente en educar al público y hacerle comprender que la enfermera es una persona acreedora de estima y consideración

MUCHO GANARIA EL HOSPITAL SI PERIODICAMENTE SE ENVIARA A ESTADOS UNIDOS A ENFERMERAS QUE ESTEN EN CAPACIDAD DE APROVECHAR CONOCIMIENTOS Y METODOS NUEVOS QUE VENGAN A MEJORAR LOS QUE AHI EXISTEN — DICE UNA ENFERMERA EN CARTA PARA ESTE PERIODICO

Señor Director de LA TRIBUNA, San José. Muy señor mío: Mucho hemos de agradecer a Miss Sue Nickerson su manifiesto de enaltecer la noble profesión de la enfermera pero es necesario que se advierta que a las enfermeras del hospital de San Juan de Dios se les impone una labor por mayor tiempo que el que fuera de desearse debido a la falta de elemento disponible. En cuanto a la calidad de alimentación, no y hacerle comprender que la enfermera es una persona acreedora de estima y consideración ya que esto es más de desearse ya que la mayoría de las enfermeras y humanitarias labor no tanto por la paga como por el amor al prójimo. Conviene así mismo que se ponga para que la labor sea más digna que dentro del personal de enfermeras del Hospital de San Juan de Dios hay varias que hablan idiomas extranjeros. También en favor de la enfermera bien es muy de desearse que se consiga en educar al público

SECRETARIA DE AGRICULTURA E INDUSTRIAS

Departamento Nacional de Agricultura

El Departamento Nacional de Agricultura está en condiciones de ofrecer amplios servicios a los agricultores. Esta Institución coopera activamente a ganar la batalla de la producción en que está empeñada la Secretaría de Agricultura e Industrias.

Servicio Experimental:
Ingenieros Agrónomos: Rodrigo J. Pinto, Miguel Ángel Quirós y el señor Juan José Gutiérrez. Tramita toda clase de consultas referentes a abonos, cultivos (sus sistemas), injertos, podas, etc. Hace visitas a fincas aconsejando al agricultor sobre las prácticas de cultivo más adecuadas a las condiciones.

Servicio de Química Agrícola:
Lic. Francisco Sancho J. Hace los análisis de abonos, forrajes, productos alimenticios, etc. Atiende todas las consultas que se formulen sobre estos aspectos.

Servicio de Sanidad Vegetal:
Ingeniero Agrónomo Raúl Granados G. Tiene a su cargo el estudio y control de las enfermedades que azotan a los cultivos. Hace visitas de inspección a las fincas y también tramita todas las consultas que se le formulen sobre este particular.

Servicio de Patología Animal:
Ingeniero Agrónomo Carlos Chavarría A., quien tiene largos años de práctica en el estudio de los parásitos que atacan al ganado. Atiende cualquier consulta sobre este aspecto de la ganadería nacional. Además hace análisis de heces, sangre, pus, etc.

Servicio de Geología:
Señor Alfonso Segura P. y don Oscar Vargas V. Hace la determinación de minerales y rocas con mira en su explotación económica. Está visitando constantemente las zonas del país en busca de ejemplares para completar la colección de rocas de Costa Rica.

La Secretaría de Agricultura cuenta con un organismo técnico de señalado prestigio, integrado en la actualidad por 13 secciones bien acondicionadas y con un personal capacitado para colaborar eficientemente en la solución de los múltiples problemas con que tropieza el agricultor nacional.

DIRECTOR: INGENIERO AGRONOMO: RODRIGO CASTRO ESQUIVEL
SECRETARIO: INGENIERO AGRONOMO: CARLOS A. REYES CAJAS

Servicio de Entomología:
Doctor Alejandro Bleris, cuya labor en Costa Rica ya es bien conocida por los agricultores en sus campañas contra la langosta, las hormigas y todas las demás plagas que afectan a los cultivos. Hasta el momento han sido destruidos 200 hormigueros en diferentes localidades del país.

Servicio de Conservación de Suelos:
Ings. Agr. Luis Arturo Fernández y Alberto Sáenz M. Aquí se hacen los análisis mecánicos y fisicoquímicos del suelo. Se aconseja al agricultor sobre las mejores prácticas de cultivo para impedir la erosión y se tramitan todas las consultas que al respecto se formulen. Están confeccionando planes para el control de la erosión en Costa Rica.

Servicio de Publicaciones y Biblioteca:
Señor Manuel Murillo Ch. 108 publicaciones de índole agrícola han sido hechas por el Departamento Nacional de Agricultura. Recibe más de 450 instituciones del extranjero. Dispone la biblioteca de 20 mil artículos sobre diversos temas de carácter agrícola. Para consulta de los agricultores y profesionales, 890 libros científicos están al servicio del público.

Servicio de Botánica:
Profesor Don José María Orozco C., uno de los más destacados hombres de ciencia en esta rama con que cuenta Costa Rica. Aquí se está formando el herbario nacional. Se atiende cualquier consulta sobre plantas industriales, medicinales, etc. También hace visitas a las fincas dando consejos al agricultor sobre diversos aspectos de la agricultura relacionados con la botánica. Atiende una sección especial donde se ejecuta el jardín botánico.

Servicio de Peritos Veterinarios:
Ingeniero Agrónomo Edwin Navarro B. Atiende todas las consultas sobre enfermedades en los ganados, suministra los medicamentos y también tiene un curso de Peritos Veterinarios que diariamente visitan las fincas ganaderas, vacunando contra aquellas enfermedades más corrientes en el país, 80.000 animales fueron vacunados el año pasado, y durante el año 1944, esa cifra será superada.

Servicio de Apicultura:
Orlando Muñoz B., atiende cualquier consulta sobre esta especialidad. Suministra implementos apícolas a precio de costo. Hace visitas de inspección a los apiarios del país cooperando con los apicultores en sus labores. Miles de cajas han sido instaladas hasta la fecha.

Servicio de Meteorología:
Doctor José Merino C. y señor Rodrigo Retana C. suministran cualquier informe sobre esta materia. Datos climatéricos, etc. Oa a conocer diariamente la previsión del tiempo por medio de la radiofísica La Voz de la Victor y por telegráfico.

Granja Avícola:
Señor Antonio Bazo Y. Atiende cualquier consulta sobre avicultura. La Granja del Departamento cuenta con animales de las razas New Hampshire y Leghorn blancas.

Contando con tierra y dinero, así como con ayuda técnica, la campaña de la producción será ganada en muy poco tiempo. — Señor Agricultor: consulte usted, seleccione sus semillas, Aproveche toda la tierra que tiene disponible. Cúente con los organismos que están en la obligación de ayudarle a triunfar, porque su éxito es el éxito de Costa Rica.

TELEFONOS 3307 - 3699 SAN PEDRO DE MONTES DE OCA.

Devuelva a sus Glándulas el Vigor de la Juventud Este nuevo descubrimiento devuelve los placeres de la Vida a hombres que se sentían viejos prematuramente.



El Vigor de la Juventud Resaturado

Buenos Resultados Rápidamente Como Varko está preparado científicamente para actuar rápidamente...

Se Cambian Estos Resultados Los resultados producidos por Varko son los sorprendentes...

Para Resaturar Vigor, Vitalidad

Varko • Garantizado No hay razón para exhibir al pueblo de... (Viene de la pag. 10)

TENGO CONCIENCIA DE QUE USTED ES HONRADO, GENEROSO Y AMIGO LEAL

HOY que la MALEDCION TRATA DE CONFUNDIRLO Y CLAVAR EL PUNAL EN SU CORAZON LE TIENDO COMO A VER MI MANO CALLOSA PERO LIMPIA

Recibió ayer nuestro Director el siguiente telegrama para su publicación: Plaza Viquez, A. Director. Doctor Rafael Calderón Guardia. Hoy que la malediccion trata de confundirlo y clavar el punal en su corazón le tengo co...

Establecerase la ciudadanía...

(VIENE de la pag. NIEVE) Inmediatamente se se decretó la autonomía universitaria se se inicia un acuerdo de parte de la Universidad para que los profes...

Después vendrán las unificación de sistemas de enseñanza, de sistemas aduanal y otros disposiciones que acortarán mayormente esta unidad.

JUNTA CENTRAL de ABASTOS

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE HOY O DE AGOSTO QUEDARAN TRASLADADAS SUS OFICINAS AL EDIFICIO EN DONDE HASTA HACE POCO FUNCIONABA LA SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL, CERCA DE LA ESTACION DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO.

San José, 29 de Julio de 1944.

"Junta Central de Abastos - Oficina Investigación y Control de Precios"

Los profesionales en Medicina, Derecho, Ingeniería y Farmacia; y de que en elecciones bien llevadas ha sabido elegir para representantes al Congreso Constituyente...

YA ES A PAL AGOTARSE LOS VALORES del CREDITO HIPOTECARIO

A los interesados les avisamos que Tendrán oportunidad de adquirir estas cédulas pra poder pagar su deuda con un buen descuento.

Pida informes a Almacén Castro y Quesada Sucs. Apartado 1189. Fernando Carranza y Cia. Apartado 664. Teléfono 3275. Apartado 5445. Teléfono 3261.

Si no tiene dinero le ayudamos a financiar su operación.

ME GUSTA POLIFLOR PORQUE MIS PISOS SIEMPRE BRILLAN Y NO SE RAYAN COMO ANTES! Combinado con otros ingredientes hay en POLIFLOR una cera extra especial...

CERA Poliflor INTERNATIONAL AGENCIES APARTADO 106 TELEFONO 2026 SAN JOSE, COSTA RICA

Los movimientos políticos en Centro...

(Viene de la pag. NIEVE) realmente ha sufrido una transformación política. En los actuales momentos es cuando debemos redoblar nuestra vigilancia sobre los hombres representativos de estos países...

El Niemen, frontera de la Prusia alemana...

(Viene de la pag. NIEVE) comandante general alemán del jefe de la decima séptima división de la guardia de elite o de bombas aéreo aliado cuando...

RUDGE Características sobresalientes. RESISTENCIA Liviandad Alta Calidad ROBUSTEZ. La mejor Bicicleta de la Gran Bretaña.

Registro Central del Estado Civil LA DIRECCION DEL REGISTRO CENTRAL DEL ESTADO CIVIL PONE EN COGNICIONTO DEL PUBLICO QUE SUS OFICINAS SE HAN TRASLADADO AL SEGUNDO PISO DEL ANTIGUO EDIFICIO DE URGELLES, SITUADO 50 VARAS AL ESTE DEL ALMACEN ROBERT. San José, 13 de Julio de 1944.

LOS RUSOS ATACAN PRAGA, SUBURBIO DE VARSOVIA. LONDRES, 31 UP.— La transacción anunció que los rusos envían un contingente de tropas contra los suburbios de Varsovia llamado Praga, ribera oriental del Vístula, incluido el centro de Varsovia pero el contraataque...

MUNDO SOCIAL

CUMPLEAÑOS

Carinoso Saludo de Cumpleaños

Para Triunfar... "Glostora" su Cabello



Los deportistas han impuesto la moda... Hoy se usa el pelo natural, pero bien peinado... ¡el pelo glotorado!



Glostora

da vida y esplendor al cabello



Señorita YOLANDA SABORIO SOLERA

En un familiar de pensamientos LA TRIBUNA le hace lícitas sus galantes felicitaciones.

Sangre y fuerza

más vida y agilidad incompatibles, se obtienen rápidamente tomando

Vitelán

"Impulso de vida - 3 veces más potente"

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S. A. Fundados en 1926

GRAN BAILE DE LA COMISION DE FESTEIOS DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE BENEFICENCIA

Mucho agradeceré el envío de la presente invitación. La Comisión de Festeios de la Sociedad Española de Beneficencia (Casa España) invita a usted al gran baile de gala para celebrar el 2º aniversario de su fundación. Receptoras: señoras Celia de Peña, Pepita de Carrasco, Luz de Sobrado, Ofelia de Mendrigal, Pepita de López, Gladys de Jiménez, señoritas Libia Castro Romagosa, Teresita Po-



Doña MARTITA MONTERO DE ACUSA

Su exquisita y espléndida belleza tiene mucho de las madonnas, y también lleva en su rostro recordado y sanidad y el rosado delicadísimo de un amasador de aurora en las manitas en que el sol despierta romántico besando las flores y llevando de luz las cumbres de las montañas donde reventan las orquídeas, y se arrullan los ojos cantores embriagados de amor por el perfume embriagador de la selva. Ella festeja su cumpleaños y con la simpatía que nos inspira LA TRIBUNA se complace en felicitarla con todo respeto y cariño y en su album adjunte deja sus mejores pensamientos.

ueto María, Anela Chavarria Dávila, Georgina Zeledón González, Isabel La Fuente Rey, Hilda Maduro Rey. Esta invitación es personal y se existirá a la entrada.

Oportunidad

Por no poderla atender se vende en ₡ 1.500.00 pulpería pequeña en Barrio Keith; produce sueldo de ₡ 200.00 a ₡ 300.00 mensuales. BIEN SITUADA — BUENA CLIENTELA Entendense con Manuel Araya en la Pulpería "La Florita" en Barrio Luján, San José.

ACROSTICO

Sara Lastenia Barreda, en el día de sus cumpleaños. 1º Agosto 1944.

Los flores te quieren mucho Aman tu belleza divina Suaviza un quejido en silencio Tendiendo hacia ti ojorotas Encantos y ardidos bellos. Nuestras bandadas y borras, Invita la pureza de María y Alcanzaré, victorias en la vida

SARA LASTENIA BARREDA

Dr. JOSE B. GONZALEZ

SUS ESTUDIOS DE ESPECIALIZACION FUERON HECHOS EN EUROPA Y ESTADOS UNIDOS. — 12 años de práctica

CONSULTA de 9 a 11 y de 2 a 4 en la Avenida Central, Frente al Teatro América

TELEFONO 2642 — APARTADO 1041

Grandioso Baile del Centro Olímpico de Santo Domingo de Heredia LAS RECIPIBORAS

Carmen, ¿... nombre sonoro tan cantado por los poetas, de ella se diría también que tiene mucho de quibus y de estruendo. Con su hermosa presencia enganará el grandioso baile que ofrecerá el Centro Olímpico de Santo Domingo de Heredia. Para el mencionado festivo se hacen toda clase de preparativos, a fin de que resulte un completo éxito, como lo desea LA TRIBUNA a sus activos organizadores. Para la señorita Zamora repitimos el homenaje de nuestra simpatía y de nuestra más cálida bienvenida.

Srita. CAMECITA ZAMORA AMORABLE

La Dirección General de Tránsito AVISA AL PUBLICO EN GENERAL

QUE HA TRASLADO SU DESPACHO AL LOCAL DONDE ESTABA LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA, FRENTE AL COSTADO ESTE DEL MORAZAN (50 VARAS AL SUR DE LA CANTINA "EL MORAZAN").

DIRECCION GENERAL DE TRANSITO

No deje salir ORO de COSTA RICA

Compre sólo

Lotería del Asilo Chapuí

que le ofrece

más premios, mayor ganancia y menor gasto.

Nuestra LOTERIA es mejor y necesitamos todo nuestro oro para mejorar la situación - Compre sólo

Lotería del Asilo Chapuí

Encantadora al mirarla... NO AL BESARLA

USTED puede ser sumamente bella y sin embargo no hallar el hombre que ha de hacerla feliz. ¿Por qué? Porque su encanto se desvanecerá si usted tiene MAL ALIENTO. Y de cada 10 personas lo tienen y no lo saben. No se arriesgue usted. Use Crema Dental Colgate. Su penetrante espuma llega hasta los intersticios de los dientes y desaloja los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías flojas y la destructora caries. Colgate deja los dientes completamente limpios, las encías sanas y el aliento perfumado.

Colgate Limpia y Embellece los Dientes... Perfuma el Aliento

Alta Presión Sanguínea Causa Dolores al Corazón, Mareos, Ataques

Restaura la Salud

El reciente descubrimiento de Hynox hecho por un médico de las más importantes enfermedades del corazón y de la alta presión arterial en todo el mundo, ha llevado a la creación de la Alta Presión Sanguínea y el tratamiento de sus arterias. Importa por cuánto tiempo haya sufrido el caso, porque hay un límite de tiempo, después del cual el sistema ha perdido su elasticidad. El doctor debe tener absoluta certeza de Hynox, porque está respaldado por la ciencia y respaldado por miles de pacientes. Por ejemplo, tengo 50 años de edad. He debido a mareos y vertigos debidos a la alta presión arterial y a la angina. No sé explicarles qué es lo que me

restaura hasta que se acerca del descubrimiento de Hynox. Después de probarlo, yo me siento como un niño. Después de probarlo, yo me siento como un niño. Después de probarlo, yo me siento como un niño.

Resultados Rápidos

Como Hynox está especialmente formulado para combatir la alta presión sanguínea, trata eficaz y prontamente. La mayor parte de quienes lo usan dicen sentir alivio en pocas horas. Después de probarlo, yo me siento como un niño. Después de probarlo, yo me siento como un niño.

Garantizamos los Resultados

Como Hynox está especialmente formulado para combatir la alta presión sanguínea, trata eficaz y prontamente. La mayor parte de quienes lo usan dicen sentir alivio en pocas horas. Después de probarlo, yo me siento como un niño. Después de probarlo, yo me siento como un niño.

Hynox

Para Alta Presión Sanguínea

Mucho hemos de agradecer a Miss Sue.....

(Viene de la pág. NUEVE)

La vez sea más capacitado o personal. El medio, para que lo haya abundante y de calidad es estimulando y activamente mucho ganaría el hospital y mucho más. Protégala en el Esfuerzo. Envíala a otros centros de instrucción cultural, enteramente en su capacidad de aprovechar conocimientos y métodos nuevos que venga a mejorar los que aquí existen a su regreso.

Sapolio

Limpia y da Brillo

